



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## Isabel Perelló: “Ningún poder del Estado debe dar instrucciones a los jueces de cómo hacer su trabajo”

Clara, concreta y precisa. Así ha sido la primera intervención pública de [Isabel Perelló, nueva presidenta del Consejo General del Poder Judicial \(CGPJ\) y del Tribunal Supremo](#) en la apertura del año judicial que ha tenido lugar en el Salón de Plenos del Supremo, **defendiendo al Poder Judicial de la intromisión de otros poderes públicos**. Perelló también subrayó que el nuevo CGPJ está preparado para los retos que se avecinan, que son muchos y complejos.

En este acto solemne, abriendo el año judicial, se ha contado con la presidencia de **Felipe VI de Borbón**, de los principales operadores jurídicos y todos los poderes del Estado, amén de la vicepresidenta **Yolanda Díaz** y el líder de la oposición **Alberto Núñez Feijóo**, **quien en declaraciones a *Economist & Jurist* ha señalado que “ha sido un discurso valiente y muy intenso. Nos ha gustado mucho su contenido”**.

La magistrada Perelló en esa intervención, que ha cerrado este acto de apertura del año judicial, y que ha intervenido después del fiscal general del Estado, **ha reclamado la necesidad de independencia judicial** para los más de 5.500 jueces españoles d ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |